

Toutes les informations sur notre site internet :  
[sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

**Mercredi 2 Novembre : 18h30 Messe pour les défunts**

**Dimanche 6 novembre, notre messe paroissiale sera radio-diffusée en direct sur Radio-Maria France <https://radiomaria.fr>**

**Mardi 8 novembre : 2e journée 60 ans et + (9h-16h)**

**Le Mardi** de 19h00 à 21h00 : Veillée de prière avec groupe charismatique

**Le Jeudi** : de 19h00 à 20h00 : Chorale

**Adoration et confessions** : 17h30-18h30 avant les messes du soir.

**Lundi de 19h30 à 20h45 : groupe biblique**

**Evangile selon saint MARC**

avec le père Pierre Dumoulin à Sainte-Rita

**7, 21 et 28 novembre, 5, 12 et 19 déc. + 9 et 16 jan 2023**



**Carlo Acutis**

**« La conversion n'est rien d'autre que de déplacer le regard de bas en haut, un simple mouvement des yeux suffit »**

**« Trouvez Dieu et vous trouverez le sens de votre vie »**

**« Ce qui nous rendra beaux aux yeux de Dieu ne sera que la façon dont nous l'avons aimé et la façon dont nous avons aimé nos frères »**

**« La sanctification n'est pas un processus par addition, mais par soustraction : moins de 'moi' pour laisser la place à Dieu »**

**« Être toujours uni à Jésus, voilà mon programme de vie »**

**« Notre objectif doit être l'infini, pas le fini. L'infini est notre patrie. Depuis toujours, nous sommes attendus au ciel »**

**« La vie est un cadeau. Tant que nous sommes sur cette planète, nous pouvons augmenter notre niveau de charité. Plus il sera élevé, plus nous profiterons de la béatitude éternelle de Dieu »**



## Paroisse Sainte-Rita des Trois Lucs

366 avenue des Poilus – 13012 MARSEILLE

Tel : 04 91 93 46 07

Site internet : [sainteritamarseille.fr](http://sainteritamarseille.fr)

### TOUSSAINT 2022

Être saint aujourd'hui :

**Bienheureux Carlo Acutis (+2006).**

Nous avons vu son corps à Assise, lors du pèlerinage paroissial à Cascia, cela nous a bouleversés.

Affectueusement surnommé « le saint patron des geeks », Carlo Acutis est le premier jeune du XXI<sup>e</sup> siècle cité par le Pape dans un document.

Il est né le 3 mai 1991 à Londres, avant de déménager avec sa famille à Milan. Alors qu'il n'a que 5 ans, il est surpris par sa baby-sitter en train de joindre les mains pour se consacrer à la vierge Marie. Deux ans plus tard, le 16 juin 1998, il fait sa première communion et prend la décision d'aller à la messe tous les jours. Il se passionne pour l'Eucharistie. « **L'Eucharistie, c'est mon autoroute pour aller au ciel** », disait-il. Il n'hésite pas à témoigner de sa relation à Dieu et à la Vierge Marie. Sa fidélité acharnée à la messe, l'adoration eucharistique et la récitation quotidienne du chapelet deviennent sa seule raison de vivre. Cela ne l'empêche pas d'avoir une existence normale, comme n'importe quel jeune de son âge. Voile, football, dessin, voyages... Il prend part à de nombreuses activités ! Mais c'est surtout aux commandes d'un ordinateur qu'il excelle. Il s'applique très tôt à employer ce talent au service du Christ et de l'Église, pour aider sa paroisse, son collègue ou son groupe de prière. En 2002, il organise une exposition numérique sur les miracles eucharistiques dans le monde. Souriant et proche des gens, Carlo n'en est pas moins attentif aux plus faibles. Cherchant à dépasser les frontières, il converse avec les pauvres, leur apporte sacs de couchage et repas... Il entretient aussi des amitiés profondes avec des personnes d'autres religions. Rajesh, un hindouiste employé par ses parents, finira même par se convertir au christianisme grâce à l'adolescent.

En octobre 2006, il tombe brusquement malade. Ce qu'on croyait être une grosse grippe est en réalité une leucémie foudroyante ne pouvant être soignée. Il décide d'offrir toutes ses souffrances au pape et pour l'Église. Il s'éteint le 12 octobre, à 15 ans. Avant de mourir, il avait prédit à sa mère qu'il lui donnerait beaucoup de signes et qu'elle serait maman à nouveau. En 2010, elle a donné naissance à des jumeaux, Michele et Francesca.

Le 23 juin 2018, son corps a été exhumé. Il a été retrouvé « intègre », c'est-à-dire muni de tous ses organes. Son cœur se trouve dans la Basilique saint François d'Assise, auprès du saint qu'il admirait. La béatification de Carlo Acutis a rassemblé le 10 octobre 2020 quelque 3.000 personnes à Assise et des millions derrière leur écran. **BONNE FÊTE** de Tous les **SAINTS**... soyons **TOUS SAINTS**

